

令和6年

8

7月31日発行

佐伯高校

No.4 地域支援員だより



Topics

体育祭特集!!

6月21日(金)、佐伯高校の体育祭がサンチェリー（グローバルリゾート総合スポーツセンター）にて行われました。従来だと佐伯高校のグラウンドで行っていた体育祭ですが、体育館で開催することにより雨天中止の心配がなく、冷房のもと快適な環境で行うことができました♪
保護者や地域の方々の応援は、なんと約50組の皆さんがかけつけてくださいました！佐伯高校は、廿日市市外や県外から通っている生徒も多くいますが、全校生徒の約半数の関係者が応援してくださったことになります。✧



写真、まだまだあります♪
詳しくはこちらのQRコードから

今年はPTA協議も復活し、とっっても盛り上がった体育祭になりましたよ～！



佐伯高校魅力化担当 地域支援員 稲田

令和6年

8

7月31日発行

No.4 地域支援員だより



佐伯高校

全員主役!



探究学習

第1回 チャレンジプランコンテスト/激励会

7月17日(水)、さいき文化センターでチャレンジプランコンテストと女子硬式野球部/アーチェリー部の激励会が行われました。

たくさんの地域の方々にご参観や激励にお越しいただき、本当に温かい地域だと再認識させていただいた1日となりました。◇



NHKや中国新聞



メディアに取り上げられました!

チャレンジプランコンテストでは、多くのメディア(NHK、中国新聞、西広島タイムス、FMはつかいち)に取り上げていただき、佐伯高校の“全員主役!”やりたいを挑戦できる高校★ということを、多くの方にお伝えできたのではないかと思います!

NHKは当日の昼のニュースで放送され、アーカイブでもご覧いただけます。



NHK ニュース

ボランティア

野外活動のサポート



7月17日(水)、あさはらまちづくり交流センターで津田小学校の野外活動が行われ、佐伯高校生がボランティアとして参加しました。夜にはキャンプファイヤーにも参加し、一緒に楽しむことが出来ましたことと思います☆



部活動

廿日市市長表敬訪問

7月18日(木)、廿日市市の松本市長を表敬訪問しました。女子硬式野球の代表と、アーチェリー部男子団体メンバーが伺い、全国大会やインターハイに懸ける想い、この経験を将来の夢へ繋げていきたいことなど、熱い思いを伝えてきました。

